



## Detailansicht des Regelungsvorhabens

### Keinerlei Anwerbung ausländischer Gesundheitsfachkräfte aus WHO-Staatenliste mit kritischem Mangel

**Stand vom 27.06.2024 10:46:33 bis 15.07.2024 08:35:49**

**Angegeben von:**

Brot für die Welt, Evangelisches Werk für Diakonie und Entwicklung e.V. (R001414) am  
27.06.2024

**Beschreibung:**

Brot für die Welt setzt sich dafür ein, dass keinerlei Anwerbung ausländischer Gesundheitsfachkräfte aus Ländern der WHO-Staatenliste mit kritischem Mangel, weder von staatlicher noch von privater Seite aus, erfolgt (§38 inkl. Anlage BeschVO (im BMAS)).

### Betroffene Interessenbereiche (2)

---

Entwicklungsarbeit [alle RV hierzu]

Sonstiges im Bereich "Gesundheit" [alle RV hierzu]